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7月26日，北大医疗淄博医院召开2017年
年中工作会，总结上半年工作，部署下半年
任务。院领导班子、科主任、护士长、院科
两级质控员、专科经营助理参加会议。副院

长夏同耀主持会议。
会上，副院长李其海对脑血管病诊疗中

心上半年工作进行述职，对照该中心全年指
标就上半年工作进行通报，并对下半年工作

安排部署。他指出，卒中中心工作取得较大
突破，冠脉造影、支架手术等微创介入治疗
取得显著成效，创造了一个个生命的奇迹。

副院长张世杰就肿瘤防治中心上半年工
作进行述职，并对1—6月科室运营管理目标
完成情况进行分析通报，对照全年任务指标完
成情况、工作开展情况，对2017年下半年工作

进行了安排部署。他指出，医院肿瘤防治中心

要以MDT诊疗模式为抓手，发挥多学科协同
联动的优势，尽心尽力造福患者。

副院长王敬斌对上半年经济活动分析进
行分析汇报，从预算完成情况、主营业务收入、
成本费用、临床科室等方面进行了深入分析。
党委书记郭宗新对上半年患者就医体验

情况进行汇报,从满意度情况、赢得患者表扬情

况、患者就医体验工作成效、问题与不足进行
了详细的分析，并针对下半年重点工作进行了
安排部署。
院长曲勇传达了北大医疗产业集团年中

经营汇报会精神，总结了上半年主要工作及取
得的成绩。他指出，医院经营稳中向好，各项指
标均比上年同期有所提升；学科建设稳步推
进，“两大中心和七个专病专项诊治中心”建设

取得可喜成果；人才引进、运营管理、品牌建
设、改善患者就医体验、重点工程项目推进等
各项工作都取得了新的成绩。曲院长要求全体
干部职工要认真总结上半年工作的经验，查找

工作中存在的问题和不足，聚焦全年目标任
务，重点做好以下工作：一是学科和人才队伍
建设要有成果；二是医疗质量安全管理要有新
改进；三是品牌建设和市场营销工作要有新拓

展；四是服务体验与优质服务工作要有新提
升；五是运营绩效和精细化管理要有新举措；
六是门诊医技病房综合楼项目施工建设要有
新进展；七是社区医疗和公共卫生服务要有

新面貌；八是扎实推进党建思想政治工作。
(赵志楠)

总结半年工作 聚焦全年目标
——— 北大医疗淄博医院召开2017年年中工作会
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7月9日, 由淄博市医学会腹腔镜
外科专业委员会、北大医疗淄博医院联
合主办的“淄博市胆病微创治疗研讨

会”在北大医疗淄博医院隆重举行。北
京大学第三医院肝胆外科主任凌晓峰教
授、淄博市中心医院腹腔镜综合外科主
任刘志民、北大医疗鲁中医院院长顾国
明、北大医疗淄博医院院长曲勇等应邀

出席，全市医疗界200余位同仁参加了
此次研讨会。

研讨会上，北大医疗淄博医院院长
曲勇致辞。他向前来参加胆病微创治疗

研讨会的专家、同仁表示热烈欢迎，并
介绍了医院胆病中心的医疗团队、学科
发展、人才培养情况。并衷心希望参会
同仁齐心协力，共同促进微创胆道外科

事业的发展，提高胆道外科腹腔镜技术
水平，为淄博市健康事业发展做出积极
贡献。

会上，北京大学第三医院肝胆外科

主任、博士生导师凌晓峰教授以《腹腔

镜胆肠吻合技
术国内外动
态》为主题开

展交流研讨。
淄博市中心医
院腹腔镜综合
外科刘志民主
任以《如何做

好一名腹腔镜
外科医生》为
主题开展交流
研讨。北大医

疗淄博医院胆
病中心孙庆涛
主任以《基层
医院胆病微创

治疗的开展》为主题开展交流研讨。三
位专家围绕腹腔镜技术、体内冲击波碎
石技术在肝胆外科微创治疗的新进展及
临床热点、国内外最新胆道外科微创治

疗进行授课，将精湛的技巧、丰富的经

验向与会人员分享，让大家受益匪浅。
淄博电视台、《淄博晚报》等媒体

参与了现场报道，并就胆病微创治疗专
题采访了凌晓锋教授。

(赵志楠)

近日，北大医疗淄博医院申请加入了跨
省就医联网结算，外地参保人到淄博医院就
医，发生的住院医疗费用可直接联网结算。

此举将解决异地就医患者报销周期长、垫资
负担重、往返奔波等难题。
随着城市交通更加便捷，参保人员在城

市间流动增多，异地安置、异地居住、异地

工作更为普遍，群众异地就医需求呈快速上
升态势，异地就医结算问题日益突出。异地
就医患者，以前需要全额交费后，再回去当
地医保处报销，有时看病报销费用都要跑两

三回，有时候忘了一两张单据，还要往返好
几趟。特别是有些业务还得患者亲自到场，
非常不方便。
2017年政府工作报告明确提出，“在全

国推进医保信息联网，实现异地就医住院费
用直接结算。” 北大医疗淄博医院为方便
异地患者就医，积极与淄博市医保处沟通，
申请加入跨省异地就医联网结算系统，成为

淄博市第二批加入跨省异地就医联网结算单
位。通过异地联网结算，异地患者不仅减少
了来回奔波，而且所承受的费用压力也减小
了，大大减轻异地就医患者看病的负担。

(卢丽娟)
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根据山东铝业公司党委和方正集团

党委的工作部署，7月5日，北大医疗淄
博医院党委组织中心组专题学习研讨，
研讨主题为“落实党建工作新要求，努
力完成年度经营目标任务”。医院党委

班子成员就落实党建工作要求、结合分
管工作，针对近期和下半年工作的重点
难点，进行了深入学习研讨。

党委书记郭宗新带领大家学习了山

东铝业公司党委书记张正基在党建工作

会议上的讲话，以及山东铝业公司党委

《关于中共山东铝业公司委员会“党组
织带党员创效、党员带群众创新”活动
实施方案》等文件精神，并结合医院党
建工作面临的新常态，存在的主要问

题，以及落实好“两学一做”、“两带
两创”等党建重点工作等方面，进行了
交流研讨。
夏同耀副院长、张世杰副院长分别

就如何发挥好党员领导干部的作用，扎

实做好医联体建设、医保政策的落实等

重点难点工作，进行了交流发言。
最后，曲勇院长带领大家学习了

《山东省医疗联合体建设推进工作方
案》，并指出：各级党员干部要扎实落

实党建工作，向党建要效益、要战斗
力；要注重学习国家政策，以积极的心
态落实政策；要加强工作统筹规划，多
做公益惠民活动，积极主动承担社会责

任。 (赵志楠)
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